

Bei schönem Wetter kann doch jeder laufen

Am Sonntag, dem 2. März 2008, hatte die TSG Wittenburg zum 21. Volkslauf um die Wittenburger Mühle geladen. Am Start über die 10 km, der noch bei schönem Wetter stattfand, waren 263 Läuferinnen und Läufer aus ganz Norddeutschland. Unter ihnen auch Ivonne Fiehring vom Poeler SV.

Doch schon nach wenigen Kilometern öffnete Petrus seine Schleusen und es „schüttete“ wie aus Eimern. Diese schlechten Bedingungen konnten Ivonne allerdings nichts anhaben und sie belegte in einer Zeit von 41:35 min. einen hervorragenden zweiten Platz bei den Frauen.

Am 16. März ging Ivonne beim hochrangig

besetzten Frühlingslauf in Neubrandenburg über die 15 km Strecke an den Start. Unter den über 160 Startern befand sich auch die amtierende deutsche Meisterin im Berglauf, Carmen Siewert. Trotz dieser starken Konkurrenz absolvierte Ivonne den anspruchsvollen, mit vielen Anstiegen gespickten Rundkurs in der „Viertore-Stadt“ als drittschnellste Frau und belegt momentan den ersten Platz im Mecklenburger Laufcup.

Wir gratulieren zu diesen hervorragenden Leistungen und hoffen auf weitere gute Ergebnisse beim Laufcup Mecklenburg-Vorpommern.

Vorstand Poeler Sportverein